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lATA DA VIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR PRO 
2TEMPORE (CONSUP) DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 17 
3(dezessete) dias do mês de maio do ano de 2018 (dois mil e dezoito), às 14h44min, no Auditório 
4Bárbara de Alencar, do Campus da UFCA, em Juazeiro do Norte, situado à Avenida Tenente 
5Raimundo Rocha, S/N — Bairro: Cidade Universitária, reuniu-se o Consup, em reunião 
6convocada pelo Professor Ricardo Luiz Lange Ness e presidida pelo Professor Juscelino Pereira 
7Silva, Vice-Reitor. Fizeram-se presentes os (as) conselheiros (as): Juscelino Pereira Silva (Vice-
8Reitor), Francisco de Assis Nogueira (Chefe de Gabinete), Aluísio Martins de Sousa Júnior 
9(Procurador Geral), Plácido Francisco de Assis Andrade (Pró-Reitor de Ensino), Fabiana 

10Aparecida Lmarin (Pró-reitora de Extensão), Túlio Bessa Almeida Gonçalves (Pró-Reitor 
HAdjunto de Administração), José Robson Maia de Almeida (Pró-Reitor de Cultura), Gilmária 
12Henllen Gondim Gomes (Pró-reitora Adjunta de Gestão de Pessoas), Francisco Ildisvan Araújo 
13(Pró-reitor Adjunto de Planejamento e Orçamento), Ledjane Lima Sobrinho (Pró-reitora de 
14Assuntos Estudantis), Rodrigo Lacerda Carvalho (Diretor do Instituto de Formação de 
15Educadores), Rodrigo Capistrano Camurça (Diretor do Instituto de Estudos do Semiárido), 
16Amanda Teixeira da Silva (Vice-Diretora do Instituto de Estudos do Semiárido), Antônio Nelson 
17Lima da Costa (Diretor do Centro de Ciências Agrárias e da Biodiversidade), André Wesley 
18Barbosa (Vice-Diretor do Centro de Ciências e Tecnologia), Maria Cleide Rodrigues Bernardino 
19(Diretora do Centro de Ciências Sociais Aplicadas), Ivânio Lopes de Azevedo Júnior (Diretor do 
20Instituto Interdisciplinar de Sociedade, Cultura e Arte), Luis Celestino de França Júnior (Vice-
21Diretor do Instituto Interdisciplinar de Sociedade, Cultura e Arte), Washington Luiz de Souza 
22Júnior (Vice-Diretor da Diretoria de Infraestrutura), Francisco Roberto de Azevedo 
23(Representante Docente de Projetos de Pesquisas), Marcos Vinícius de Oliveira Brasil 
24(Representante Docente das Coordenações dos Cursos, Projetos e Programas de Extensão), 
25Mário Henrique Gomes Pacheco (Representante dos Docentes — Professor Associado), Paulo 
26Júnior Alves Pereira (Representante dos Discentes dos Cursos de Graduação), Jéfferson Carlos 
27Guedes da Silva (Representante dos Servidores Técnico-administrativos), Ana Paula de Oliveira 
28Gomes (Representante dos Servidores Técnico-administrativos) 2). Demais presentes: Leandro 
29Targino Alves Fernandes (Secretário dos Órgãos Deliberativos Superiores), Maria Rosilene 
30Cândido Moreira (Coordenadora Geral dos Programas de Pós-graduação), Leandro Costa e 
31Márcio Gandhi Figueiredo Temóteo. Havendo quórum, a presidência cumprimentou os presentes 
32e declarou abertos os trabalhos. 1. Aprovação da Ata da Reunião Anterior — A Ata da 19' 
33Reunião Ordinária, realizada no dia 15 (quinze) de março de 2018 (dois mil e dezoito), que foi 
34encaminhada aos endereços eletrônicos dos conselheiros para apreciação prévia, no dia 04 
35(quatro) de maio de 2018 (dois mil e dezoito). Em plenária, a ata foi posta em deliberação e, 
36posteriormente, aprovada por unanimidade, sem alterações. 2. Expediente. 2.1 — Inclusão de 
37matéria na ordem do dia: O professor Mário Henrique Gomes Pacheco, representante dos 
38docentes — prof. associado, pediu a inclusão da matéria relativa ao Processo n° 
3923507.001437/2018-58, que trata da homologação, pelo Consup, do seu próprio nome e do nome 
40da Professora Maria Cleide Rodrigues Bernardino, Diretora do Centro de Ciências Sociais 
41Aplicadas, para presidente e vice-presidente, respectivamente, da Comissão Permanente de 
42Pessoal Docente (CPPD), considerando os resultados das eleições realizadas nas primeira e 
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43sétima reuniões da referida comissão, ocorridas nos dias 20 (vinte) de maio de 2016 (dois mil e 
44dezesseis) e 13 (treze) de maio de 2017 (dois mil e dezessete), respectivamente. Posta em 
45deliberação, a inclusão foi aprovada por unanimidade. 2.2 — Exclusão de matéria na ordem do 
46dia: O professor José Robson Maia de Almeida, Pró-Reitor de Cultura, pediu a exclusão da 
47matéria relativa ao Processo n° 122391.003744/2017-63, acerca da análise das alterações 
48realizadas nos anexos VI, VII e VIII da Resolução n° 01/2014/CONSUP, que trata da 
49regulamentação de bolsas, no âmbito da Pró-reitoria de Cultura da Universidade Federal do 
50Cariri. Esclareceu que a matéria já havia sido apreciada e aprovada pelo Consup, na reunião 
51imediatamente anterior. Posta em deliberação, a exclusão foi aprovada por unanimidade. A 
52professora Maria Cleide Rodrigues Bernardino, Diretora do Centro de Ciências Sociais 
53Aplicadas, pediu a exclusão do Processo n° 122391.001264/2018-60, que trata da solicitação de 
54abertura de inscrições para magistério superior (titulação mestrado), Biblioteconomia — setor de 
55estudos: Fundamentos Teóricos da Biblioteconomia e Ciência da Informação. Esclareceu que 
56faltam ser anexados alguns documentos comprobatórios, que justifiquem a abertura do concurso, 
57com titulação menor que a exigida na Resolução 47/Consup, de 25 de agosto de 2016. Posta em 
58deliberação, a exclusão foi aprovada, por unanimidade. 2.3 — Justificativa de ausência de 
59conselheiros: Não houve. 2.4 — Boas-vindas aos novos representantes: Com os cumprimentos, 
60o Prof. Juscelino Pereira Silva, Vice-Reitor no exercício da Presidência do Conselho Superior 
61Pro Tempore, acolheu o Pró-Reitor de Ensino, Prof. Plácido Francisco de Assis Andrade e o Pró- 
62Reitor Adjunto de Ensino, Prof. Rodolfo Jackov Saraiva Lôbo. 3. ORDEM DO DIA. 3.1 —
63Processo n° 122391.001109/2018-74 — Solicitação de alteração do Calendário Acadêmico 
642018 da UFCA. A professora Maria Cleide Rodrigues Bernardino, Diretora do Centro de 
65Ciências Sociais Aplicadas, apresentou o relato da matéria indicada, nestes termos: "Boa tarde a 
66todos. O presente processo trata da homologação da Resolução n° 10/Consup, de 16 de abril de 
672018, que alterou, Ad Referendum, o Calendário Universitário da Universidade Federal do 
68Cariri de 2018. O processo tem uma documentação anexada que justifica sua matéria: Dessa 
69forma, considerando o Memorando 48/2018/PROEN/UFCA, anexo ao processo, que justifica a 
70solicitação de alteração de data para matrícula irrestrita e ajuste de turmas, no período de 17 a 
7123 de abril, em razão da migração do SIGAA e alterações necessárias para estabilização do 
72sistema; considerando a urgência da solicitação para o andamento das atividades relacionadas 
73ao Ensino de Graduação, no SIGAA; a justificativa devidamente relacionada no referido 
74memorando e o seu carácter excepcional; considerando ainda o Despacho n° 
7515/2018/CE/PROE1V, que atenta para a flexibilizaçã'o dos prazos no SIGAA para os trâmites 
76acadêmicos de ensino e a urgência do pedido, o voto da relatoria é favorável à homologação da 
77Resoluçà'o n° 10/CONSUP, de 16 de abril de 2018.". Após a explanação, a Presidência declarou 
78aberto o momento de discussão. Não havendo ponderações, a matéria foi colocada em votação e 
79aprovada por unanimidade. Documento gerado: Resolução n° 11/Consup, de 17 de maio de 2018. 
803.2 — Processo n° 122391.000743/2018-62 — Solicitação de Correção da Redação do 
81Calendário Universitário de 2018 da UFCA. A Prof.' Ledjane Lima Sobrinho, Pró-Reitora de 
82Assuntos Estudantis, relatou a matéria indicada, nestes termos: "Trata o processo do pedido de 
83alteração do Calendário Universitário 2018 da UFCA, quanto à correção da redação do dia 04 
84de outubro, de: 'Prazo final para envio de PPCs e Reformulaçõe de PPCs para efetiva 
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85implantação no semestre 2019.2 (entregar na CEG/PROEN)' para: 'Prazo final para envio de 
86aditivo ao PPC para efetiva implantação no semestre 2019.2 (entregar na CEG/PROEN)', tendo 
87 sido formalizado por meio do Memorando n° 01/18/PROEN/CEG/UFCA, de 15 de março de 
882018. Considerando a ocorrência de erro de digitação na redação do calendário UFCA 2018; 
89considerando também o Despacho n° 08/CE/PROEN, que comunica o deferimento do pedido do 
90Presidente da Câmara de Ensino e, considerando que o Calendário Universitário poderá ser 
91alterado pelo Conselho Superior Pro tempore, por proposição da Câmara de Ensino, conforme 
92rege o inciso IV do artigo 3° da Resolução n° 02/2013/Consup, que dispõe sobre a criação da 
93Câmara de Ensino, mostro-me favorável à alteração do Calendário Universitário 2018 desta 
94instituição, nos termos ora expostos.". Após a explanação, a presidência declarou aberto o 
95momento de discussão. Não havendo ponderações, a matéria foi colocada em votação e aprovada 
96por unanimidade. Documento gerado: Resolução n° 12/Consup, de 17 de maio de 2018. 3.3 —
97Processo 122391.000354/2018-89 — Alteração e inclusão de eventos do Centro de Ciências e 
98Tecnologia (CCT) no Calendário Universitário 2018 da UFCA — O Professor Rodrigo 
99Lacerda Carvalho, Diretor do Instituto de Formação de Educadores, relatou a matéria indicada, 

100na íntegra: "O presente processo trata da solicitação de alteração e inclusão de eventos do 
101Centro de Ciências e Tecnologia — CCT, no Calendário Acadêmico de 2018 da UFCA, nos 
102termos abaixo indicados. O desmembramento dos eventos: II Semana de Engenharia Civil e II 
103Semana de Engenharia de Materiais; alteração do período do evento da II Semana de 
104Engenharia Civil, de 01 a 05 de outubro de 2018, para 07 a 11 de maio de 2018. Convém 
105ressaltar que este evento, da II Semana de Engenharia Civil, foi alterado e não vai constar no 
106calendário acadêmico porque aconteceu na semana anterior à reunião do Conselho Superior 
107Pro tempore — Consup. Entretanto, fomos informados, por representantes do CCT, que não 
108houve prejuízo para o evento; permanência da II Semana de Engenharia de Materiais, no 
109período de 01 a 05 de outubro de 2018 e também a inclusão do evento I Escola de Física do 
110Cariri, no período de 24 a 28 de setembro de 2018, que tem como objetivo reunir a comunidade 
111de Físicos do Cariri e regiões vizinhas em um evento que exponha as pesquisas das diversas 
112áreas de física, desenvolvidas nessas regiões. A programação mesclará palestras para o público 
113em geral, minicursos de tópicos de física avançada e seminários de pesquisa. O público-alvo 
114s 'à'o estudantes do ensino médio e universitários da UFCA, URCA, IFCE e UECE. Então, os 
115eventos do CCT, no Calendário Acadêmico 2018, ficariam para serem realizados da seguinte 
116forma: 07 a 11 de maio de 2018, a II Semana de Engenharia Civil, que não constará no 
117 calendário; a II Escola de Física do Cariri, de 24 a 28 de setembro de 2018 e a II Semana de 
118Engenharia de Materiais, de 01 a 05 de outubro de 2018. Considerando o Memorando n° 
119005/2018/CCT/UFCA, encaminhado à Pró- Reitoria de Ensino, pelo Vice-Diretor do Centro de 
120 Ciência e Tecnologia — CCT e considerando a solicitação da Unidade Acadêmica, voto 
121favoravelmente à alteração e inclusão de eventos do CCT, no Calendário Universitário 2018 da 
122 UFCA.". Após a explanação, a presidência declarou aberto o momento de discussão. O Professor 
123Luís Celestino de França Júnior, Vice-Diretor do Instituto Interdisciplinar de Sociedade, Cultura 
124e Arte, ponderou a necessidade de que se faça um controle do Calendário Universitário, de forma 
125que as reservas dos espaços, onde ocorrem os eventos na UFCA, como os auditórios, não entrem 
126em choque, em razão das possíveis ocorrências de eventos simultâneos. Após a discussão, a 
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127matéria foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Documento gerado: Resolução n° 
12813/Consup, de 17 de maio de 2018. 3.4 — Processo n° 23057.001367/2018-04 — Escolha dos 
129nomes dos auditórios do Campus Juazeiro do Norte — A professora Fabiana Aparecida 
130Lazzarin, Pró-reitora de Extensão, apresentou o relato da matéria indicada, na integra: "Trata o 
131presente processo sobre a escolha dos nomes dos auditórios do Campus Juazeiro do Norte. 
132Considerando a documentação constante nos autos do processo, esclareço que, no mês de 
133outubro de 2017, a Diretoria de Comunicação- DCOM, da Universidade Federal do Cariri — 
134 UFCA, realizou, junto ao portal da referida instituição, uma sondagem para coletar sugestões 
135de nomes para os dois auditórios, sendo estas enviadas por servidores docentes, técnico-
136administrativos e estudantes da UFCA. Considerando que foram recebidas 32 sugestões de 
137nomes para o auditório que tem capacidade para 300 pessoas e 26 sugestões para o 
138miniauditório, oito nomes tiveram justificativas mais consistentes e mais bem votadas, sendo 
139 que estes seguiram para nova consulta, em que consta votação ranqueada nos autos. Desta 
140forma, uma comissão sugerida pela DCOM escolheria dentre as três mais votadas os nomes 
141para os auditórios. Assim, voto favoravelmente ao nome proposto para o miniauditório, que por 
142meio de 18% (dezoito por cento) dos 437 (quatrocentos e trinta e sete) votos, ascendeu em 
143primeiro lugar, sendo designado por Auditório Bárbara de Alencar. Neste contexto, compete à 
144relatora deste processo advertir que o nome proposto para o novo auditório, por meio de 22,5% 
145(vinte e dois e meio por cento) dos 437 (quatrocentos e trinta e sete) votos, ascendendo em 
146primeiro lugar a designação "Auditório Patativa do Assaré", já é amplamente difundido nos 
147meios de comunicação local e atribuído ao Auditório do SESC Juazeiro do Norte. No mérito, em 
148observância a possíveis conflitos ou reproduções capazes de gerar confusões, voto 
149favoravelmente para que o novo auditório receba a designação do nome proposto em segundo 
150lugar: "Auditório Beata Maria de Araújo". Após a explanação, a presidência declarou aberto o 
151momento de discussão. Cristina Carneiro, Diretora da Diretoria de Comunicação — DCOM, 
152esclareceu que o processo em tela havia sido gerado pela DCOM porque as pessoas estavam 
153confundindo muito os 02 (dois) auditórios, já que não há denominação especifica para ambos, 
154chamando-os de auditório pequeno, grande, novo e velho. Então, atendendo às solicitações da 
155comunidade acadêmica, realizou enquete, a partir de oito nomes indicados. A ideia era adotar o 
156nome mais votado. Porém surgiu uma discussão quanto ao nome sugerido para o auditório novo, 
157localizado no Bloco H, pois o nome mais votado, para esse auditório, foi Patativa do Assaré; 
158ocorre que o Auditório do SESC Juazeiro já adota essa denominação, fato que poderia motivar 
159confusões, como, por exemplo: Na divulgação de um evento da UFCA, o público se dirigir ao 
160SESC, ao invés da universidade. Dessa forma, a ideia seria adotar o segundo nome mais votado, 
161ou seja, Beata Maria de Araújo. Não havendo mais ponderações, a matéria foi posta em votação 
162e aprovada, com 01 (um) voto contrário. Documento gerado: Resolução n° 14/Consup, de 17 de 
163maio de 2018. 3.5 — Ponto de pauta n° 07 — Política de Comunicação da UFCA: Debates, 
164prazos e deliberação. O Professor Ivânio Lopes de Azevedo Júnior, Diretor do Instituto 
165Interdisciplinar de Sociedade, Cultura e Arte, iniciou a sua fala sugerindo à Presidência, que na 
166ausência de volume de pauta suficiente para justificar a realização de uma reunião ordinária, tal 
167reunião seja convocada objetivando a discussão de temas de interesse geral da Universidade. 
168Introduzindo o assunto em tela, disse que a Política de Comunicação da Universidade Federal do 
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169Cariri havia sido construída pela comunidade, sob a coordenação da Diretoria de Comunicação. 
170Afirmou haver participado de fóruns e discussões que levaram à primeira versão do documento. 
171Disse que o encaminhamento esperado seria que o texto passasse pelo Consup e este o 
172apreciasse, chegando a uma deliberação. Contudo, informou haver solicitado à Reitoria um 
173posicionamento acerca da Agenda de Convergência e da Política de Comunicação e ter obtido a 
174explicação de que havia um entendimento, por parte da gestão, de que, em virtude de alguma 
175discordância entre as visões da Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento e da Diretoria de 
176Comunicação, o processo de apreciação do documento não havia avançado. Falou que, na 
177prática, existiriam muitas concepções em jogo e apontou duas delas: "Há uma concepção de que 
178a comunicação pública deve permear a nossa política e que ela não necessariamente deve está 
179atrelada a uma política institucional, de gestão; e há uma outra concepção, um pouco mais 
180gerencial, segundo a qual a comunicação institucional está muito atrelada à gestão. Então, está 
181em jogo o que seria comunicação pública, numa universidade pública." . Disse acreditar que tal 
182diferença de concepções seria o motivo pelo qual o trâmite do processo não teve continuidade. 
183Nesse sentido, pediu ao conselho que solicitasse, à reitoria, a versão do documento para que, na 
184reunião seguinte, a matéria fosse efetivamente discutida e, se possível, aprovada, com as 
185modificações necessárias. Afirmou tratar-se de um documento robusto, como o estatuto e o 
186regimento, que, de alguma forma, fundamenta ou define o que a Instituição entende por 
187comunicação. Após a explanação, a presidência declarou aberto o momento de discussão. O 
188Professor Luís Celestino de França Júnior, Vice-diretor do Instituto Interdisciplinar de 
189Sociedade, Cultura e Arte, argumentou sobre a necessidade de se extinguir, na Universidade, a 
190cultura de se convocar a comunidade a participar de alguns debates e depois não se oferecer 
191clareza acerca dos encaminhamentos obtidos. Disse que os debates acerca da Política de 
192Comunicação estariam entre os temas para os quais a comunidade foi convocada a participar, não 
193obtendo informações sobre o encaminhamento dado ao documento. Falou que há a necessidade 
194de desprender-se a política de comunicação de uma lógica gerencial da gestão e torná-la uma 
195comunicação da universidade. Disse verificar a necessidade de haver uma maior adesão da 
196comunidade acadêmica e também da própria gestão àquilo que é produzido. Disse ainda não ser 
197interessante apenas aprovar-se uma política de comunicação, mas que a política de comunicação, 
198ou Plano de Cultura, ou outro documento tenham adesão da Comunidade Acadêmica, que 
199tenham validade, aplicação. Pediu ainda que a Diretoria de Comunicação se posicionasse, 
200pautando os aspectos da adesão e da formalização dos processos. O Pró-Reitor Adjunto de 
201Planejamento e Orçamento, Francisco Ildisvan Araújo, esclareceu que a Pró-Reitoria de 
202Planejamento e Orçamento — PROPLAN também tem interesse, apoia e estimula a proposta de 
203política em tela. Disse não haver desaprovação da PROPLAN em relação ao documento, 
204inclusive na sua forma e no seu conteúdo, embora no laudo tenham sido destacados alguns 
205aspectos formais. Informou que a Pró-Reitoria havia sugerido que, de modo complementar a essa 
206política, se fizesse o desenvolvimento de um plano diretor da Diretoria de Comunicação. 
207Explicou que a política teria um aspecto geral, normativo, no entanto o que havia sido proposto 
208como política foi além, apresentando traços de plano diretor. Afirmou haver apontado a questão 
209da adequação, se necessário, na sua forma, mas de maneira alguma desaprovou a política. Disse 
210que a comunicação institucional não se faria somente com a comunicação pública, mas teria 
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211também o sentido de realizar uma estratégia de gestão, um planejamento institucional. Com  a 
212palavra, a Diretora de Comunicação, Cristina Carneiro, informou que o processo de criação da 
213Política de Comunicação teve ampla divulgação, contando com a realização de reuniões com a 
214gestão, reuniões com a Comissão de Elaboração e três Fóruns de Comunicação. Porém, registrou 
215baixa adesão da comunidade, desde o início. Disse perceber na Universidade a falta de um 
216entendimento amadurecido sobre o que é comunicação e qual o papel institucional 
217desempenhado pela Diretoria de Comunicação. Falou acreditar na necessidade de se discutir 
218novamente o ponto. Falou ainda que aquilo a Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento chama 
219de plano diretor, estaria previsto na proposta apresentada, mas com a nomenclatura de manual, 
220adotada pela Diretoria de Comunicação. Afirmou haver acatado algumas das orientações da Pró-
221Reitoria de Planejamento e Orçamento e acreditar que a comunicação deveria ter alguma 
222autonomia, tendo as suas orientações consideradas e respeitadas. Falou sobre da necessidade de 
223se criar diretrizes acerca da comunicação institucional na UFCA, dando respaldo à Diretoria de 
224Comunicação e estabelecendo o diálogo entre os demais setores que fazem comunicação. O 
225Professor Éricson Venâncio Coriolano considerou a necessidade de se ter bastante zelo com a 
226Política de Comunicação. Afirmou que o documento de sugestões da PROPLAN contém 
227questões técnicas que podem ser discutidas e que são relevantes, mas, além disso, defendeu a 
228necessidade de autonomia para a DCOM e ainda a participação da Diretoria de Comunicação nas 
229reuniões de gestão. Retomando a palavra, Francisco Ildisvan Araújo, Pró-reitor Adjunto de 
230Planejamento, esclareceu que a PROPLAN produziu um documento de sugestões sobre a política 
231de comunicação com o objetivo principal de definir o que seria uma política institucional. 
232Afirmou que uma política deve conter definição estratégica e normativa de área, que tem um 
233aspecto de perenidade, valores, diretrizes e norteia como se deve fazer, por exemplo, 
234comunicação. Já o plano diretor define como a política deve ser implementada, conduzida. 
235Esclareceu também que o plano diretor deve ser produzido pela DCOM, já a política de 
236comunicação precisa ser elaborada com a participação de toda a universidade, como tem sido 
237feito. Observou que todo setor precisa fazer comunicação, seja interna ou externa, e a política 
238deve nortear esse processo. Concluindo, propôs que a PROPLAN elabore um documento, para 
239ser submetido ao Consup, definindo política institucional e plano diretor, com vistas a se obter 
240maior clareza institucional, em relação a esses conceitos. O Professor Ivânio Azevedo expressou 
241seu desejo de que a universidade amadureça ao ponto em que sua comunicação não seja 
242flutuante, de acordo com o perfil da gestão, e que a universidade possa vir a contar com uma 
243comunicação institucional, que seja efetivamente pública e autônoma. Como encaminhamento, 
244propôs a realização de um fortlm, no período de intervalo entre esta e a próxima reunião do 
245Consup, para rediscutir o tema e trazê-lo de volta, como pauta para o Consup, na próxima 
246reunião. A presidência, secundada por Francisco Ildisvan, propôs que DCOM e PROPLAN se 
247articulassem, antes da realização do fórum, a fim de levarem, para esse debate, uma proposta 
248mais consensual, na medida do possível. Nesse sentido, afirmou Francisco Ildisvan, o fórum 
249seria mais produtivo, possibilitando que a politica fosse pautada na próxima reunião do Consup, 
250porém sem uma inclusão prévia na pauta. A presidência sugeriu que a inclusão poderia ser feita 
251posteriormente, de acordo com o avanço do debate. O Professor Ivânio Azevedo, incitado pela 
252presidência, retirou sua proposta, afirmando que pautaria a política de comunicação na próxima 
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253reunião do Consup. Posta em votação, a proposta da presidência e de Francisco Ildisvan foi 
254aprovada, por unanimidade.3.6 — Processo n° 23507.001437/2018-58, que trata da 
255homologação, pelo Consup, da ocupação dos cargos de presidente e vice-presidente da 
256Comissão Permanente de Pessoal Docente. - O professor Mário Henrique Gomes Pacheco, 
257representante dos docentes — professor associado, iniciou sua fala com um breve histórico sobre 
258o processo eleitoral relativo à presidência e vice-presidência da Comissão Permanente de pessoal 
259Docente. Informou que a Resolução n 49/Consup, de 21 de dezembro de 2015, aprovou o 
260Regimento Interno da CPPD. A seguir, Informou que a Portaria n 49, de 30 de maio de 2016, 
261designou os membros da Comissão. Informou ainda que, no dia 20 de maio de 2016, foram 
262eleitos: Ele mesmo, Professor Mário Henrique Gomes Pacheco para presidente e também o vice-
263presidente da Comissão, mas este renunciou ao cargo posteriormente, por motivos pessoais. 
264Assim, nova eleição ocorreu e a Professora Maria Cleide Bernardino foi eleita para o cargo de 
265vice-presidente. Após esse breve relato, solicitou a homologação, pelo Consup, dessas duas 
266eleições, que conduziram aos cargos o presidente e vice-presidente da Comissão Permanente de 
267Pessoal Docente. Não havendo discussão, a matéria foi posta em votação aprovada por 
268unanimidade. Documento gerado: Ato decisório n° Ol/consup, de 17 de maio de 2018. 4. 
269Comunicações dos Conselheiros: a) A Prof.' Rosilene Moreira, coordenadora dos Programas de 
270Pós-graduação, informou acerca do envio à CAPES de seis propostas de criação de novos cursos 
271na UFCA. Disse que até o inicio de junho a Universidade encaminharia quatro propostas para 
272criação de cursos de Mestrado na UFCA, a saber: Mestrado Acadêmico em Comunicação e 
273Cultura, Mestrado Acadêmico em Filosofia, Mestrado Acadêmico em Ciências da Saúde e 
274Mestrado Profissional em Ensino de Ciências e Matemática; encaminharia ainda uma proposta 
275para criação do Doutorado em Ciências e sustentabilidade em convivência com o semiárido. 
276Informou ainda sobre os trabalhos desempenhados pela Pró-Reitoria de Pesquisa, Pós-graduação 
277e Inovação, obtendo o reconhecimento dos conselheiros presentes acerca desses trabalhos. b) O 
278Prof. Mario Henrique Gomes Pacheco, representante dos docentes — Prof. Associado, informou 
279que a Comissão Permanente de Pessoal Docente — CPPD havia finalizado a minuta de resolução 
280que trata da carga horária docente, a qual seria apresentada à comunidade acadêmica em reunião 
281com o objetivo de colher sugestões que seriam levadas novamente para a CPPD, a fim de se 
282consumar a apreciação e finalização do documento. c) O representante dos servidores técnico-
283administrativos, Jefferson Carlos Guedes da Silva, informou que a Pró-Reitoria de Gestão de 
284Pessoas e o Sindicato dos Trabalhadores das Universidades Federais do Estado do Ceará - 
285Sintufce realizariam, no dia 18 de junho, o Seminário sobre Ponto Eletrônico na UFCA, de 8h às 
28612h e de 14h às 17h, no auditório do campus Juazeiro do Norte. d) A Prof.'  Maria Cleide 
287Rodrigues Bernardino, Diretora do Centro de Ciências Sociais Aplicadas, informou que o 
288professor Jonathas Luiz Carvalho Silva, do Centro de Ciências Sociais Aplicadas (CCSA) da 
289UFCA, havia sido escolhido como coordenador-adjunto da Coordenação de Aperfeiçoamento de 
290Pessoal de Nível Superior (CAPES) para o quadriênio 2018-2022, na Área de Comunicação e 
291Informação.5. Comunicações da Presidência: Não houve. Às 18 horas e 10 minutos, nada mais 
292havendo a tratar, o Prof. Juscelino Pereira Silva agradeceu o comparecimento dos conselheiros. 
293Para constar, eu, Márcio Gandhi Figueiredo Timóteo, secretariando os trabalhos, lavrei a 
294presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e pela Presidência. 
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